



## Information presse

"Les Rencontres de la Filière", initialement prévues le 9 mars 2021 au Matmut Stadium Gerland de Lyon, ne pouvant malheureusement pas se tenir à cette date, en raison des contraintes sanitaires imposées par le gouvernement, la FFC choisit de décupler ses efforts sur SOLUTRANS 2021, qui se tiendra quelques mois plus tard, du 16 au 20 novembre 2021.

L'ensemble des sujets "filière" devant être abordés dans le programme de conférences sera largement traité durant les 5 jours du Salon. À cette occasion, seront également présentés les résultats de l'étude paneuropéenne VIsion'AIR, portant sur le mix énergétique européen du véhicule industriel à l'horizon 2040.

"Nous préparons un SOLUTRANS 2021 de très haut niveau, qui sera, rappelons-le, la seule manifestation d'Europe dans le domaine du Véhicule industriel et Urbain à se tenir physiquement depuis deux ans. Nous mesurons donc pleinement l'attente forte des exposants et visiteurs. Nous ne les décevrons pas", assure Patrick CHOLTON, président de la FFC et Président de SOLUTRANS.

Rappelons qu'en 2021, SOLUTRANS s'agrandit, passant de 80 000 à 90 000  $\mathrm{m}^2$  avec un hall supplémentaire. L'évènement s'enrichit également d'une innovation majeure, un DIGITAL SHOW, fidèle reflet des allées du salon sur une plateforme Internet.

